

Masculin Féminin : Un seul parlement au monde comporte une majorité de femmes. Dans quel pays ?

29-02-2012

avec

- Réponse : Rwanda

-

Les élections législatives de 2008 ont attribué à des femmes 45 des 80 sièges à pourvoir.

-

En 2003, le pourcentage de femmes parmi les députés au Rwanda s'élevait déjà à 48%.

-

Après le Rwanda, c'est la Suède qui affiche le fort taux de féminisation de son parlement : 45%

-

La troisième place revient à l'Afrique du Sud, avec 44%.

-

En France, les députées représentent actuellement 19% des élus à l'Assemblée nationale.

-

Les Françaises sont en revanche mieux représentées au Parlement européen : les élues françaises constituent 44% des eurodéputés français.